

FC Schalding – SG Thyrnau/Kellberg 6:2

Am 14. Spieltag war unsere Elf zu Gast beim FC Schalding. Das nächste Spitzenspiel, Erster gegen Dritter. Unser Team erwischte einen Auftakt nach Maß und ging durch einen unhaltbaren Fernschuss von Marco Kurz bereits in der 3. Minute in Führung. Lange währte die Freude nicht, denn Dominik Öller erzielte nur zwei Minuten später den Ausgleichstreffer. Ein Tor, das nicht zählen hätte dürfen, der Ball war nämlich klar nicht über der Linie. Schiedsrichter Lemberger, der an der Mittellinie stand, sah nach seinen Angaben den Ball klar hinter der Linie. Eine grobe Fehlentscheidung, was auch der FC Schalding nach dem Spiel zugab. Es ging nun hin und her. Daniel Ritzer versenkte die Kugel in der 21. Minute per Kopfball zum erneuten Führungstreffer. Michael Öller glich kurz vor der Halbzeit zum 2:2 aus. Eine ausgeglichene erste Hälfte, anders wurde es in der 2. Halbzeit. Sebastian Sigl kam für den verletzten Lukas Stockbauer ins Spiel. Schalding wollte nun unbedingt den Sieg und in der zweiten Hälfte spielte auch nur noch der Gastgeber. Dominik Öller in der 59. und 86. Minute sowie Benjamin Siebzehnrübel in der 82. Minute sorgten für die deutliche 5:2 Führung, ehe Spielertrainer Daniel Feucht in der 90. Minute noch das 6:2 draufpackte. Eine herbe Klatsche, der Sieg der Schaldinger ging am Ende völlig in Ordnung. Eine indiskutable Leistung unserer Mannschaft an diesem Spieltag. Trotz der Niederlage ist unsere Elf am Ende des Spieltags immer noch Tabellenerster.

FC Schalding II – SG Thyrnau/Kellberg II 3:6

Taktisch klug verhielt sich unsere 2. Mannschaft, man spielte 9 gegen 9. Am Ende ein verdienter 6:3 Erfolg. Bemerkenswert der Fünferpack von Alex Reitberger. Tore: 5x Alexander Reitberger, 1x Johannes Stockbauer.